

要小だより

平成27年9月16日

行方市立要小学校

第18号

校長：高崎 啓子

ようやく外練習が始まりました。運動会まであと5日です。



夏休み明け、例年はない雨にたたられて、体育館内での練習ばかりとなりましたが、今週になってようやく外練習を始める事が出来ました。暑い日差しの中での久しぶりの練習に、子ども達の体力も

奪われがちのようです。疲れて帰ることになりそうですので、ご家庭ではゆっくりと休養が取れるようにお願いします。

また、季節の変わり目からか、のどを痛めている子や、熱を出している子も見られます。本番まで後5日、一日一日、1時間1時間が大変貴重になりました。ご協力をよろしくお願いいたします。

今年の運動会実行委員長・副委員長にインタビュー



要小最後の運動会の実行委員長副委員長をご紹介します。委員長 前田 きららさん、副委員長 齊藤 楓さんです。二人にインタビューしてみました。

まず、自分から立候補した理由を聞いてみました。

きららさんは「要小学校の行事の中で、運動会が一番好きなので、ぜひ実行委員長がしてみたい。」と思ったそうです。楓さんは「要小学校で一番大きな行事なので、成功させれば一番大きな思い出になる。」と思ったそうです。



どんな運動会にしたいかにつ

いては、「地域の方達にとって、心に残るような要小学校の運動会にしたい。」「紅白どちらが勝っても負けても、みんなにとって一番の思い出になるようにしたい。」とそれぞれ語ってくれました。どちらもしっかりした素晴らしい考え方ですね。活躍を期待しています。

次に紹介するのは、開会の言葉の1年生4人です。

毎日教室から聞こえてくるのは、紅組 沼里 美玲さん、飯田 峻生さん、白組 石崎 楓さん、助川 和摩さんの練習する元気な声です。当日も頑張ってくださいね。

また、紅白の団長（紅組 齊藤 心さん、白組 齊藤 遼馬さん）を中心とした応援合戦の練習にも熱が入ってきましたので、当日の応援合戦をどうぞお楽しみに。

